

<7月のスケジュール>

■ 「ピオトープづくり…」

と き 7月6日(土) 9:00~15:00
と ころ 北上市村崎野「水芭蕉の里」
集 合 現地 ※不明の人は事務局へ
作 業 除・間伐

■ 「間伐」……県民参加の森林づくり

と き 7月21日(日) 9:00~15:00
と ころ 北上市上鬼柳
集 合 現地 ※不明の人は事務局へ
作 業 除・間伐

■ 「ピオトープづくり…」

と き 8月3日(土) ※詳細は次号

おばあさんの嘆き

先日の朝、活動現場に向かうあぜ道で農家のおばあさんに会い、われわれは森林の手入れに行くところだと伝えたら痛く感心されました。そして一気に最近の里山の荒れ様を話し出したのです。「一昔前までは森林(やま)はえがった、焚き付けを拾ったり山菜を採ったりしたが、今は荒れてしまって入ることさえ出来ね、孫子に残す宝が失くなってしまふ、やざねえ(嘆かわしい)……」と言うのです。本当に、このままでは、おばあさんが嘆くように、森林は只のゴミの山になってしまうと思うのです。われわれは、嘆き訴えに応じて「えがった(良かった)と後世の人たちに思えるような森づくりをしなければと気を引き締めた朝の出会いでした。

(事務局長 佐井 到)

<6月の活動から>

□ 6/1(土) ピオトープづくり…… 北上市村崎野「水芭蕉の里」



木漏れ日燦々と降り注ぐ



カエデの稚樹も大事に扱う



憩いの場には木杭も必要

□ 6/16(日) 間伐 ……北上市上鬼柳

スギ林



太い立木と細い立木が混在



形質の悪い立木から間引く



間引きしたエリアはスッキリ